

Ditlantas Polda Kalteng Anjangsana Kepada Korban Kecelakaan Lalu Lintas

Indra Gunawan - INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID

Sep 16, 2022 - 15:47



PALANGKA RAYA - Menjelang Peringatan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67. Direktorat Lalu Lintas Polda Kalteng menyambangi korban kecelakaan lalu lintas (laka lantas) di Kota Palangka Raya, Jumat (16/9/2022) pagi.

Direktur Lalu Lintas polda Kalteng Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K mengatakan tujuan kegiatan ini dilakukan sebagai wujud dukungan moril bagi korban laka lantas, serta dalam rangka Peringatan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67.



“Anjongsana hari ini kita mendatangi rumah korban kecelakaan lalu lintas, dimana selain menyambut hari jadi lalu lintas kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat,” ucap Heru

Lebih lanjut Dirlantas menuturkan, apa yang kami berikan hari ini sebagai wujud kepedulian dan bentuk dukungan moril kami kepada korban laka lantas agar ikhlas dan sabar menghadapi musibah yang terjadi semoga lekas diberikan kesembuhan.

Dalam kegiatan Anjongsana tersebut Ditlantas Polda Kalteng memberikan santunan dan bantuan sosial kepada korban kecelakaan lalu lintas.

Sementara itu, Ayie Riangga (30) salah satu yang memperoleh kunjungan mengucapkan terimakasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan Ditlantas Polda Kalteng.

“Alhamdulillah terimakasih saya ucapkan kepada Ditlantas Polda Kalteng atas perhatian dan kunjungannya, semoga di hari jadi lalu lintas ke 67 ini, Polantas semakin jaya dan dicintai masyarakat” pungkasnya

Kami berharap dengan adanya kehadiran kami ini nantinya dapat memberikan dorongan dan semangat dalam menjalankan kehidupan sehari-hari bagi korban kecelakaan lalu lintas. Kami juga berpesan kepada keluarga korban betapa pentingnya keselamatan di jalan, serta tertib dalam berlalu lintas agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan karena manfaatnya tidak hanya untuk kami tetapi juga untuk pengendara itu sendiri serta pengendara lainnya.